

潮見っ子

芦屋市立潮見小学校



— 音楽発表会 心を1つに 潮見っ子 **最高!** —

校長 木下 新吾



もう明日から師走です。インフルエンザ等の感染症の影響があるようなニュースをよく耳にしますが、本校においては、そこまで流行はしていません。しかしながら油断せず、睡眠や食事をしっかりと、規則正しい生活を心がけ、自己の体調管理をはかるように引き続き子どもたちには指導していきたいと思えます。

さて、先日の音楽発表会では、大変寒い中、子どもたちの演奏を聴きに学校の方まで足を運んでいただき、誠にありがとうございました。今年度は学年全体での演奏ということもあり、一体感と迫力は、昨年度に比べるとかなり増したと思えます。また、子どもたちの活動に大きな制限なく音楽発表会ができたのは4年ぶりのことです。実施できたことに感謝しています。

子どもたちは、スローガン通り「心を1つにして」互いの音を聞き合いながら、一生懸命頑張っていました。

1年生の斉唱「さんぽ」は大きな声で最後まで元気に歌うことができました。また、合奏「にんげんっていいな」は、みんなで音を合わせて素敵なハーモニーを奏することができました。成長しましたよね。

2年生の斉唱「ともだちさんか」は歌詞をはっきりと歌うことで大変聴きやすかったです。また、「1、2」のかけ声が多言語にわたっていて、国際色豊かな表現をするところも楽しかったです。

す。合奏「シンコペイテッド・クロック」は、音を合わせて心を1つに頑張っていました。

3年生の合奏「彼こそが海賊」は、強弱があり聴いていてドキドキするような演奏でした。斉唱「笑顔の花が咲くように」は、声量も大きく一生懸命さがとてもよく伝わってきました。

4年生の合唱「すてきな自分と出会う道」は、歌詞にあるように自分探しをする道をイメージしながら、力強く歌うことができていました。とてもきれいな歌声でした。リコーダー奏「カリブ海の風」、斉唱「わたしのリコーダー」の中にもきれいな音色のリコーダー演奏がとても素敵でした。合奏「マンボNo.5」はテンポの良い曲で聞いている人の心を明るい気持ちにさせてくれました。

5年生の演奏は大変力強く自然学校で培った仲間とのきずなをしっかりと引継ぎながら取り組んでいました。合唱「change!」は、自分が信じる道をしっかりと歩みながら生きていく気持ちがよく伝わってきました。また合奏「シング・シング・シング」では会場全体を楽しい雰囲気にして聴き手を巻き込むような演奏で大変盛り上がりしました。

そして最後を飾る6年生の合唱「いのちの歌」はしっとりと美しい響きのある歌声で「さすが6年生!」といった感じでした。合奏「ボレロ」では、難しい曲にチャレンジして頑張りました。堂々と最後まで演奏することができました。

第45回音楽発表会ですが、子どもたちが考えたスローガン「音楽発表会 心を1つに 潮見っ子」の言葉通り、大成功を収めることができたと思えます。みんなで力を合わせて取り組むことのすばらしさを体験することができたと思えます。潮見っ子の力はすばらしいです。このような体験の積み重ねは、自信にもつながりますし、仲間と協力する喜びから友達を大切にすることにもつながります。

最後になりましたが、音楽発表会の受付など当日の運営や前日の大掃除にもご協力いただきました保護者の皆様には本当に感謝申し上げます。この場を借りましてお礼申し上げます。ありがとうございました。

12月行事予定



1日(金)全校授業研究会 5時間授業 1年のみ 13:20 下校	14日(木)5時間授業
4日(月)全校朝会	15日(金)読み聞かせ(昼) 4年福祉学習
5日(火)登校指導	18日(月)クラブ 4年車いす体験
6日(水)4年福祉学習	19日(火)校外児童会 5時間授業
7日(木)4年福祉学習 5時間授業	20日(水)1~5年給食最終日 13:20 下校
8日(金)平和集会 個人懇談会①	21日(木)6年セレクト給食(6年給食最終日) (1~5年 12:25 下校 6年 13:30 下校)
11日(月)個人懇談会②	22日(金)大掃除 12:25 下校
12日(火)個人懇談会③ 読み聞かせ(朝) 高学年	25日(月)終業式 11:45 下校
13日(水)個人懇談会④	26日(火)冬季休業日~1月8日(月)

○個人懇談会中 13:20 下校

○5時間授業のときは14:30 下校

裏面あり

【1月の主な予定】 ※あくまで予定です。

- ・9日(火)始業式(11:45下校) ・10日(水)登校指導 ・11日(水)給食開始 5時間授業
- ・12日(金)芦屋市人権教育研究大会分科会 5時間授業 ・15日(月)委員会
- ・17日(水)1.17追悼集会 ・23日(火)～25日(木)作品展・オープンスクール
- ・29日(月)～2月2日(金)給食週間

☆5年生 スポーツ交流会(11月15日)

教育委員会主催の行事ですが、今年のスポーツ交流会は各中学校区ごとの開催となりました。毎年5年生が対象となっています。本校は潮見中学校区なので浜風小学校の子どもたちとフラッグフットボールを通してお互いに交流を深めました。「またしてみたい!」「楽しかった」などの声が多く、実施してよかったですと思います。フラッグフットボール協会や大学生の方々も大勢きていただき、教えてもらったこともよい経験となりました。



☆水平避難訓練(11月2日) 真剣に取り組む

地震による津波の災害(津波警報の発生)で、まず一番に考えることは校舎の3階に移動する垂直避難ですが、災害はどのような形で起こるか予測不可能です。避難の仕方については、より多くの選択方法の訓練が必要であると考え、今回、子どもたちには、水平避難の経験をしました。

子どもたちには、非常時に慌てず速やかに避難できるように練習することは大事だということ、命を守る行動として、年間2回しかないこの避難訓練は真剣に取り組むように指導しています。子どもたちはしっかり理解したら、何事においても真面目に取り組めます。

静かに移動し、教職員の指示をしっかりと聞いて行動していました。また、PTA役員や愛護委員の方々にもご協力いただき、交通量の多いところポイントを中心に立っていただき、見守りをしていただきました。子どもたちの安全のためにいつも動いてくださってありがとうございます。



☆個人懇談会 12月8日(金) 11日(月) 12日(火) 13日(水)

2学期のことを中心に学校での様子についてお伝えさせていただきます。お忙しいところすみません。よろしくお願いたします。日程等詳細につきましては、学級担任よりお知らせさせていただいているかと思ひます。

☆地域 読み聞かせボランティア

新型コロナウイルス感染症が流行する前は、よく子どもたちに「読み聞かせ」をしてくださっていました地域にお住まいの さんより12月15日(金)の昼休みの時間を使って、絵本の読み聞かせをしていただくことになりました。本当にありがとうございます。